

252. 14 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Annonce que le Premier ministre accepte le projet de Conférences simultanées 301

253. 23 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Soumet la date d'ouverture des Conférences 301

254. 7 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Renseigne en général sur les préparatifs des Conférences 302

255. 17 mai *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Communique le projet d'ordre du jour de la Conférence économique impériale 302

256. 15 juin *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Accepte l'ordre du jour de la Conférence économique impériale 303

1924

257. 20 févr. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Accepte l'avis de la Conférence économique impériale au sujet de l'aide financière pour le développement impérial 304

258. 20 févr. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. S'oppose au projet d'établissement d'un Comité économique 304

259. 24 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Donne une idée générale de l'attitude britannique à l'égard du tarif préférentiel 304

260. 29 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Annonce que le nouveau gouvernement britannique s'oppose au tarif préférentiel 305

261. 19 juin *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Propose un Comité économique impérial et une méthode de représentation 307

262. 2 juill. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Informe que le gouvernement canadien s'oppose à l'établissement d'un Comité économique permanent 307

263. 25 nov. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Fournit des renseignements complémentaires sur la réunion du Comité économique impérial 308

252. Mar. 14 *Governor General to Colonial Secretary*. States that Canadian Prime Minister agrees with concurrent sessions of Conferences 301

253. Mar. 23 *Colonial Secretary to Governor General*. Discusses opening date for Conferences 301

254. Apr. 7 *Colonial Secretary to Governor General*. Outlines arrangements for Conferences 302

255. May 17 *Colonial Secretary to Governor General*. Outlines agenda for Imperial Economic Conference 302

256. June 15 *Governor General to Colonial Secretary*. Accepts agenda for Imperial Economic Conference 303

1924

257. Feb. 20 *Colonial Secretary to Governor General*. Conveys acceptance of Imperial Economic Conference recommendation on financial assistance in Imperial development 304

258. Feb. 20 *Colonial Secretary to Governor General*. Opposes acceptability of recommended Economic Committee 304

259. Mar. 24 *Colonial Secretary to Governor General*. Outlines British attitude towards Tariff Preference 304

260. Apr. 29 *Colonial Secretary to Governor General*. Expresses opposition of new British Government to Tariff Preference 305

261. June 19 *Colonial Secretary to Governor General*. Proposes Imperial Economic Committee and outlines type of representation 307

262. July 2 *Governor General to Colonial Secretary*. Expresses Canadian opposition to permanent Economic Committee 307

263. Nov. 25 *Colonial Secretary to Governor General*. Gives details on meeting of Imperial Economic Committee 308